

Au Conseil communal de Lausanne

**Interpellation : Effectifs à bout de leurs forces, nombre d'interventions en forte augmentation, quel est le bilan de recrutement de la Police lausannoise au 30 juin 2012 ?**

La forte augmentation de la demande de services de police met notre corps de police dans une situation délicate. Heures supplémentaires, nature et intensité des interventions de plus en plus dures, nos policiers arrivent au bout de leurs forces.

Suite aux interventions de l'UDC et sous la pression du Conseil communal, la Municipalité a fait connaître sa volonté d'engager 30 agents supplémentaires jusqu'en 2014. En plus des 30 nouveaux postes, la Municipalité veut engager une quinzaine d'agents qui viendront compenser les départs et les retraites.

Face à l'augmentation du nombre d'infractions et la pression toujours plus grande de la vie nocturne, festive et sportive lausannoise, il semble opportun de dresser un bilan du premier semestre 2012.

Nous invitons la Municipalité à répondre aux questions suivantes qui concernent la période du 1<sup>er</sup> janvier au 30 juin 2012. Nous nous permettons de déposer cette interpellation assez tôt pour disposer des derniers chiffres avant mi-juillet.

Questions à la Municipalité :

1. Combien de personnes ont annoncé leur départ durant la période ?  
(y compris les départs à la retraite)
2. Combien de cadres de niveau *Chef de section* ou supérieur ont annoncé leur départ durant la période ?
3. Combien de personnes ont été recrutées durant la période ?
4. Quel a été l'évolution des effectifs (personnel en fonction) de :
  - Police-secours
  - Police judiciaire
  - Trafic et stationnement
  - Etat major
  - Services généraux
5. Quel est le bilan de recrutement attendu pour le 2<sup>e</sup> semestre ?

Lausanne, le 7 juin 2012



Philipp Stauber,  
Pour le groupe UDC au Conseil communal